

20 20

Informe Anual

► **CONECTA
PUERTO** ◀



Este año fue muy especial, primero porque gracias al impulso de tu donación a través de donadora, logramos dar continuidad a nuestra labor y atender a emprendedores y emprendedoras locales. Así mismo agradecemos a todos aquellos que aportaron su energía, conocimientos y/o experiencia en las labores y proyectos de Conecta Puerto.

Ante la situación de COVID-19, nos sentimos gratificados porque logramos continuar atendiendo al sector empresarial y crecer en los canales digitales.

En Conecta Puerto creemos fuertemente en que los emprendedores son una pieza muy importante para la salud de la economía local, su energía y constancia detona el desarrollo humano, así como la generación de soluciones a las necesidades de la comunidad. Por ello creemos que es muy importante estimular el sano desarrollo del ecosistema emprendedor.

Gracias por sumarte a esta causa.

Atte. Equipo Conecta Puerto

Los primeros meses del año trabajamos activamente en las facilitaciones empresariales, asesorando a diversos giros. Sin embargo, ante la llegada de COVID-19 las facilitaciones empresariales tuvieron que realizarse vía remota, y para continuar trabajando en comunidad, se crean nuevos canales digitales, los cuales han permitido mantenernos en contacto con los emprendedores locales, y además poder llegar a emprendedores que se localizan en otras regiones o estados.

En agosto, nace la página www.conectapuerto.com, la cual con apoyo y protagonismo de emprendedores se crean los mini cursos de “emprendedor a emprendedor”, los cuales tienen como objetivo inspirar y ofrecer soluciones con base en la experiencia de los emprendedores ante los retos de COVID-19, así como otros temas de índole financiera, de mercadeo o de producción. Adicionalmente se creó un espacio para publicitar emprendimientos sociales o ambientalmente conscientes, con el fin de visibilizarlos a otros emprendedores para que realicen negocios. La página es de libre acceso.

Se realizan sesiones de facilitación empresarial presencial

Nace Página Oficial Conecta Puerto con los cursos de Emprendedor a Emprendedor.
Se publicitan emprendimientos en la página.

Se realiza campaña en redes sociales para dar a conocer los cursos.
Se publicitan en redes sociales y en radio local emprendimientos.

Se realizan sesiones on-line con expertos comerciales.
Se entrega fondo revolvente para 8 emprendedores rurales.

Durante el año se atendieron a 117 emprendedores
Se hace pública el sitio E-learning emprendiendo.milaulas.org

Enero

Diciembre

Línea del tiempo

En el periodo 2020 se han atendido a 117 emprendedores, de los cuales 63 están ubicados en la costa oaxaqueña. Del total 56% son emprendimientos rurales, 44% emprendimientos de zonas urbanas, 66% de los emprendimientos liderados por mujeres y 18% por jóvenes de 18 a 30 años.

Los principales retos atendidos se encuentran en el área de comercialización, seguido por adaptaciones en el área productiva y área financiera.

Digitalizar Conecta Puerto se realizó con el objetivo de ofrecer soluciones en red ante los diversos retos empresariales, y a su vez continuar realizando la labor de facilitación empresarial, al momento se han recibido más de 800 visitas.

La red creció un 57% respecto al año 2019, esto es que se han sumado al movimiento nuevos especialistas principalmente en mercadeo digital en un 48%, seguido de talento en el área de producción con un 39% de nuevos integrantes.

Gracias a la aportación de un Fondo Revolvente de Heifer International, se apoyaron a 8 emprendedores con microcréditos de \$5000 y \$3000 pesos, todos en agronegocios, en los giros de producción de café, miel, huevos de gallina libre de jaula, lácteos y producción de frutas con proceso de deshidratación. Dichos recursos serán invertidos para fortalecer el área de producción y de mercadeo.

Dentro de algunos logros destacados de los emprendedores se encuentra Saul Ramos Martínez, productor de café y huevos de gallina libre de jaula desarrollo su marca Finca Piedra León lo cual se ayuda en la colocación de su producto. Además se benefició con un fondo el cual debido a la alta demanda invirtió en más gallinas para incrementar la capacidad de producción de huevos.

Rancho Don Búfalo fortaleció el área financiera al calcular sus costos unitarios para definir una propuesta más rentable, además invierte en tecnología para mejorar la producción de quesos.

Te invitamos a conocer más emprendimientos atendidos en Facebook e Instagram, búscanos como Conecta Puerto.

No ha sido un año fácil, principalmente para las y los emprendedores, así como para las personas cuyo empleo depende de estos emprendimientos. Sin embargo, la gran mayoría se ha adaptado y continúan luchando para mantener sus emprendimientos en pie.

Gracias a la suma del apoyo de donantes independientes, a Interamerican Foundation, Heifer International y a aliados estratégicos como Fondo Oaxaqueño para la Conservación de la Naturaleza es que pudimos hacer nuestra labor durante este 2020. Agradecemos tu apoyo y tu confianza.

Síguenos en FB, Instagram, visita la página www.conectapuerto.com y conoce los cursos.



¡Gracias por tu apoyo!

Si quieres recibir más información por favor
escribe a emprende@conectapuerto.com

Te deseamos un buen cierre de año, y un
gran 2021.

